



## ■ MAYORES

**Comienza el programa de la Universidad de la Experiencia con un millar de alumnos**

Más de mil estudiantes participarán este curso en el Programa Interuniversitario de la Experiencia en las diferentes sedes organizadas por la institución académica salmantina, 378 lo harán en la de Salamanca, lo que supone un ligero incremento respecto al pasado curso, según explica su coordinadora y catedrática de Didáctica y Organización Escolar, María Clemente Linuesa. Las clases comenzarán mañana, a las 17:30 horas, en la Facultad de Educación con las asignaturas obligatorias para los alumnos de 1º, 2º y 3º, y también lo hará el curso Monográfico de Arte Románico. Asimismo, la Universidad Pontificia de Salamanca también iniciará su programa de la Universidad de la Experiencia. En este caso, el rector de la Universidad Pontificia, Ángel Galindo García, presidirá la inauguración del curso con la conferencia del profesor de la Facultad de Filosofía Luis Andrés Marcos a las 18:00 horas en el Aula Magna de la Pontificia.